

4.—De la "Prince White Read Oil Co.", au sujet de l'huile fournie par ladite compagnie

5.—De certains contribuables, demandant que la rue des Carrières soit pavée en asphalte.

6.—De MM. Reid & Brown, Toronto, au sujet de l'incinération des déchets.

7.—De M. H. Lecavalier, se plaignant d'avoir été mal-traité par la Cité et la Compagnie des Tramways.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Du Premier Ministre de Québec, au sujet de l'étude du bill de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié d'écrire au Premier Ministre et de lui demander de bien vouloir fixer l'étude du bill de la Cité, à mercredi, le 28 du courant.

9.—De certains contribuables, demandant que le nom de la rue Aylmer soit conservé.

Déposées sur le bureau.

10.—Du Comptoir Financier Franco-Canadien, offrant de négocier l'emprunt de £1,000,000 sterling pour la Cité.

M. l'échevin Martin soumet aussi une communication de ladite institution à ce sujet, en date du 25 février 1912, lesquelles lettres sont déposées sur le bureau.

11.—Vente par la "Royal Trust Co." à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. PRUD'HOMME, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le projet d'acte de vente par la Royal Trust à la Cité de Montréal, d'une lisière de terrain faisant partie du lot du cadastre No 11 des plan et renvoi officiels du Village de la Côte des Neiges qui appartenait antérieurement à M. Antoine Robert et qui a été acquis par la Cité pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges, soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer pour et au nom de la Cité.

RAPPORTS.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$5,576.38 "re" élections

13.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations s'élevant à \$1,033.78.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour payer des comptes au montant de \$263.69 "re" automobile de l'Ingénieur en Chef.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$100 pour déléguer le docteur J. E. Laberge à Boston.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour prendre des poursuites contre certaines personnes "re" internement des aliénés.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour la fourniture des bottes.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une pension annuelle de \$400 à M. A. Deguise.

19.—Du Bureau des Commissaires, réitérant son rapport "re" expropriation des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour autoriser le Département en Loi à ne pas invoquer la prescription relativement à certaines réclamations contre la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,000 pour payer le salaire d'un médecin-examineur des employés.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de bien vouloir le soumettre en même temps que le rapport au sujet du fonds de pension des employés municipaux.

22.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Con-

5.—From Ratepayers asking that Carrière St. be paved in asphalt.

6.—From Messrs. Reid & Brown, Toronto, concerning the incineration of garbage.

7.—From Mr. H. Lecavalier, complaining of ill-treatment on the part of the City and the Montreal Street Railway Co.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From the Prime Minister of Quebec in connection with the consideration of the City's bill.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to communicate with the Prime Minister and request him to kindly fix the City's bill for consideration on Wednesday, the 28th inst.

9.—From ratepayers asking that the name of Aylmer St. be retained.

Laid on the table.

10.—From Comptoir Financier Franco-Canadien offering to float loan of £1,000,000 Sterling for the City.

Ald. Martin also submitted a communication from the said Company in the same connection, dated 25th February 1912, which said letters were laid on the table.

11.—Sale by the Royal Trust Co. to the City of Montreal.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the draft of deed of sale by the Royal Trust to the City of Montreal of a strip of land forming part of lot cadastral No. 11 of the official plan and book of reference of the Village of Côte des Neiges, formerly owned by Mr. Antoine Robert and which was acquired by the City for the widening of Côte des Neiges Road, be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

12.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$5,576.38 "re" elections.

13.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$1,033.78.

14.—From Board of Commissioners, to pay accounts amounting to \$263.69 "re" Chief Engineer's automobile.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$100 to delegate Dr. J. E. Laberge to Boston.

16.—From Board of Commissioners, to take proceedings against certain persons "re" commitment of insanes.

17.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of boots.

18.—From Board of Commissioners, to pay an annuity of \$400 to Mr. A. Deguise.

19.—From Board of Commissioners, reaffirming their report "re" expropriation of St. Anne and College streets, Bordeaux ward.

20.—From Board of Commissioners, to authorize the Law Department not to invoke prescription in connection with certain claims against the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,000 to pay salary of physician to examine employes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit said report with the Board's report in connection with the pension fund for municipal employes.

22.—From Board of Commissioners, submitting to Coun-